

JOURNALISTES EN HERBE

Renouveau commercial sur la place de Beuvrages

Le bâtiment où se trouvaient le coiffeur, la pharmacie, la boulangerie et la Caisse d'Épargne devrait être démoli durant le deuxième trimestre de cette année, afin que la place soit ouverte sur l'avenue principale. Nous avons rencontré M. Priez, boulanger, installé depuis treize ans sur la place. Il a rapidement trouvé un terrain d'entente avec la mairie pour obtenir un nouvel emplacement qui

se situera rue François-Gressiez. Il est satisfait de son futur local car il sera plus grand, plus moderne et les passants pourront l'apercevoir depuis la grande avenue. Nous avons également interrogé Mme Chakib, pharmacienne installée depuis vingt-trois ans sur la place. Contrairement à M. Priez, la proposition qui lui avait été faite, ne lui convenait pas. C'est seule qu'elle a trouvé son nouveau local qui sera situé sur

l'avenue principale. Valenciennes Métropole, maître d'œuvre de la rénovation du centre-ville de Beuvrages, participera financièrement à la remise aux normes et à l'embellissement de la nouvelle pharmacie. Néanmoins le déménagement ne se fera pas dans l'immédiat. Effectivement pour qu'une pharmacie puisse changer d'adresse elle doit demander son transfert au Conseil de l'ordre. Le délai minimum d'attente est de trois mois, une pharmacie ne peut pas s'installer où bon lui semble, encore moins près d'une autre pharmacie ! (une pharmacie pour 2 500 habitants).

Mme Chakib semble satisfaite de sa nouvelle pharmacie car elle est plus spacieuse et elle bénéficie d'une pièce pour stocker ses médicaments.

Ce n'est pas seulement une rénovation ou une reconstruction, mais il s'agit d'un véritable renouveau et un nouvel élan pour le centre-ville de Beuvrages. En plus de la boulangerie et de la pharmacie, on trouvera également la Caisse d'Épargne, la maison de la presse, la Poste, le fleuriste et le coiffeur. ■



La classe de CM1-CM2 de l'école Ferry à Beuvrages



Les élèves de la classe de CM1-CM2 de l'école Ferry de Beuvrages autour de leur institutrice M^{me} Tounsi.

L'école Jules-Ferry à Beuvrages est un établissement scolaire dirigé par M. Dochez.

L'établissement compte douze classes. Cette semaine, les vingt-trois journalistes en herbe qui ont rédigé le reportage sont : Maël Rivière, Kimberley Lamiaux, Amtul-bari Rashid, Julia Agez, Samy Be-

ladjel, Léa Dhaussy, Manon Blottiau, Yacine Ajid, Louis Lebrun, Nabil Mokeddem, Jérôme Follet, Benjamin Wilbert, Clarisse Bonenfant, Yanis Zenasni, Bilal Takhedmit, Elya Levan, Jason Navez, Jason Guidez, Rachouane Aouadi, Axel Ferreira, Louisa Zenasni, Manahil Rashid, Maëva Lemaire. ■

HASNON

Une Rando mandala est organisée aujourd'hui

Ce mercredi 20 mars, jour du printemps, l'artiste lilloise Nathalie Vanlaer s'associera à l'office de tourisme de La Porte du Hainaut, pour proposer au grand public une rando mandala au départ de la Trouée d'Arenberg, du côté d'Hasnon, à 15 heures.

Lors de cette sortie nature, les participants profiteront des commentaires d'un guide de l'office

de tourisme de La Porte du Hainaut sur la faune et la flore remarquables qui peuplent la forêt domaniale et la mare à Goriaux, et sur l'histoire du site minier de Wallers-Arenberg labellisé UNESCO en juillet 2012. Parallèlement à ces commentaires, les participants seront amenés à ramasser des éléments naturels variés (cailloux, bâtons, feuilles...) afin

de créer ensuite un mandala collectif éphémère. Nathalie Vanlaer qui animera ce temps fort à l'issue de la randonnée au site minier de Wallers-Arenberg, nous explique son déroulement : « Avant de disposer les éléments, nous tracerons au sol les bases géométriques simples qui serviront pour les déposer ». Et de rajouter : « La règle du jeu est la suivante : Chacun pose les éléments où il le souhaite à l'intérieur de la forme, en prenant son temps. Il n'est pas possible de bouger un élément posé par une autre personne. L'activité se déroule en silence et en observant ce que font les autres pour harmoniser ».

Une manière originale de redécouvrir la nature et de laisser libre cours à son inspiration ! Cette rando mandala s'inscrit dans le cadre d'une exposition des œuvres de Nathalie Vanlaer à l'office de tourisme de La Porte du Hainaut, aux côtés de ses deux amies Kouda et Geneviève Barbier, jusqu'au 28 mars. ■

► Réservation à la rando mandala est obligatoire auprès de l'Office de Tourisme, au 03 27 48 39 65 ou par mail : contact@tourisme-porteduhainaut.fr



les participants seront amenés à ramasser différents éléments naturels afin de créer ensuite un mandala collectif.

ARENBERG

Kubiak a mis le feu

L'association Motortravel fête ses cinq ans d'existence le 2 mars. Pour l'occasion, elle a eu la grande joie d'accueillir un groupe mythique de la région : Kubiak (notre édition du 17 mars)

Avant la représentation, Franck Styburski, président de Motortravel a remercié toutes les associations et les commerçants présents ainsi que les spectateurs de Wallers-Arenberg et des environs. Christian Kubiak et son groupe ont animé la soirée dans une ambiance très chaleureuse. Comme à son habitude, le groupe



a fait chavirer de joie et danser l'assemblée dans une salle comble. ■

EN BREF

valenciennes@lavoixdunord.fr

ROSULT

Printemps des poètes ► Un atelier d'écoute de chanson francophone aura lieu ce jeudi 21 mars à 18 h 30, à la médiathèque. À partir d'une sélection de documents sonores disponibles en prêt dans les médiathèques de la CCRVS, Jean Bodart (association Chansem) vous permettra de découvrir ou de redécouvrir collectivement des interprètes de la chanson francophone et d'échanger sur l'œuvre écoutée en la restituant dans son contexte de création. Entrée libre sur réservation au 03 27 35 20 75.

SAINT-AMAND-LES-EAUX

Conférence ► Vendredi 22 mars à 18 h 30, au musée, conférence : « Être femme et artiste, le combat continue », par Marie Castelain, historienne d'art et guide-conférencière. Entrée gratuite. Réservation souhaitée au 03 27 22 24 55.
Portes ouvertes au collège ► Samedi 23 mars, de 9 h à 12 h, portes ouvertes au collège du Moulin Blanc, avec la participation du FSE, de l'association sportive, de l'atelier théâtre et de la chorale du collège, de la SEGPA, de l'espace « Rencontre avec l'œuvre d'art », de l'association des parents d'élèves, etc.